



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An die Leiterinnen und Leiter
aller Schulen in Bayern

mit der Bitte um Weitergabe an alle Lehrkräfte, SMV
und Schulforum

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
ZS.5 – M3252.4.2/89

München, den 16.11.2021
Telefon: 089 2186 0

„Schule in Bayern“: Digitales Magazin für die gesamte Schulfamilie

Sehr geehrte Frau Schulleiterin,
sehr geehrter Herr Schulleiter,

Bayerns Schulleben ist bunt und vielfältig dank all der Menschen, die tagtäglich in unseren Schulen zusammentreffen und dort gemeinsam lernen. Schülerinnen und Schüler erarbeiten mit ihren Lehrerinnen und Lehrern neue Wissensinhalte, sammeln Denkanstöße, setzen sich mit aktuellen Themen auseinander und werden gemeinsam kreativ.

Es ist dieses Engagement, das unsere Wertschätzung verdient und auch über das eigene Klassenzimmer hinaus andere begeistern und inspirieren kann. Dafür hat das Staatsministerium nun ein digitales Magazin entwickelt, das im September 2021 an den Start gegangen ist.

Der neue Blog des StMUK www.schule-in-bayern.de sowie die gleichnamigen Social Media-Accounts auf [Instagram](https://www.instagram.com) und [facebook](https://www.facebook.com) bieten einer breiten Öffentlichkeit authentische Einblicke ins bayerische Schulleben und al-

len Beteiligten ein neuartiges Angebot zum Austausch. Hier werden Beiträge von Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften und Eltern veröffentlicht, die den Schulalltag an Bayerns Schulen exemplarisch widerspiegeln: Von der einzelnen Unterrichtsstunde bis zum großen Schulprojekt, von einem inhaltlichen Einzelaspekt zu gesamtgesellschaftlichen Themen.

Ich bin überzeugt, dass Sie und Ihre Kolleginnen und Kollegen auf [Schule in Bayern](#) abwechslungsreiche, gewinnbringende und auch unterhaltsame Lektüre finden werden und möchte Sie gleichzeitig ermuntern, die Internetseite als Ort der Veröffentlichung von Beiträgen aus Ihrer Schule zu nutzen. Übermitteln Sie unserer Redaktion (www.schule-in-bayern.de/kontakt) gerne Ihre Beiträge, Ideen und Vorschläge – wir freuen uns schon darauf!

Darüber hinaus bitte ich Sie, dieses Schreiben auch an entsprechend engagierte Gruppen und Arbeitskreise, die SMV sowie an die Elternschaft Ihrer Schule weiterzugeben.

Viel Spaß beim Lesen!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Gregor Pelger

Leitung Referat Öffentlichkeitsarbeit, Soziale Medien